



■ El ayuntamiento capitalino no se opone a los cambios electorales; los analizará

Cuernavaca no irá en bloque de alcaldes contra reformas

José Luis Urióstegui Salgado considera que el número actual de regidores es suficiente

GERARDO SUÁREZ DORANTES ► 03

El ayuntamiento capitalino no se opone a los cambios electorales; los analizará

Cuernavaca no irá en bloque de alcaldes contra reformas

José Luis Urióstegui Salgado considera que el número actual de regidores es suficiente

GERARDO SUÁREZ DORANTES

El presidente municipal de Cuernavaca, José Luis Urióstegui Salgado, anunció ayer que el gobierno de la capital no formará parte del frente de alcaldes que se han manifestado en contra de las recientes reformas electorales aprobadas por el G15 en el Congreso estatal que, incluyen, el incremento de 20 a 30 diputados a partir del proceso electoral de 2024.

Urióstegui Salgado destacó que el gobierno municipal de la capital realizará un análisis reflexivo de las reformas y evaluará su contenido desde el cabildo de Cuernavaca; asimismo, dejó en claro que no se unirán a ningún bloque opositor, ya que los regidores y síndica son personas capacitadas, entre los cuáles se encuentran abogados y abogadas.

El edil enfatizó que el análisis se realizará con libertad intelectual, valorando los posibles beneficios para el municipio de Cuernavaca y el estado en general, antes de tomar una decisión definitiva sobre su postura frente a las reformas electorales aprobadas en

el poder Legislativo de Morelos. Al ser cuestionado sobre la necesidad de ampliar el número de regidores en el cabildo capitalino y de los diputados en el Congreso estatal, el titular del Ejecutivo municipal expresó su opinión: “creo que cada miembro del ayuntamiento debe decidir si acude o no a capacitarse. Si la reforma es compleja, el Congreso debe explicarla, y si es sencilla, se debe comprender su alcance económico y su necesidad democrática de contar con una mayor representatividad en el Legislativo y los municipios para mejorar las funciones”.

En ese sentido, Urióstegui Salgado también destacó que considera que el número actual de regidores es suficiente para trabajar en beneficio del municipio; respecto al Congreso, recordó que en las dos legislaturas anteriores se redujo el número de diputados de 30 a 20, y en la actualidad no existe consenso al respecto. Por ello, el edil señaló la posibilidad de una subrepresentación de la población y planteó que se debería considerar un aumento en el número de representantes, siempre y cuando, precisó, no se incremente el presupuesto asignado.

Aunque recordó que durante la Legislatura LV que redujo el número de diputados de 30 a 20, no hubo ninguna disminución de recursos y hoy en día el presupuesto aumentó.